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令和元年第１回定例教育委員会会議議事録 

 

会議室６０２ 

令和元年５月17日(金) 

16時00分～16時40分 

 

出 席 委 員 

教  育   長                           梶 山 幸 範 

 

       教育長職務代理者             倉 橋 英 治 

 

委    員              鈴 木 孝 昭 

 

              委    員              計 田 春 樹 

 

       委    員              今 村 保 恵 

 

 

事  務  局 

       部長                  里 村 学 

 

次長兼教育振興課長           木 村 敏 男 

 

       学校給食課学校給食係長         平 野 由香里 

 

学校教育課長              三 村 章 文 

 

生涯学習課企画振興係長         沖  武  志 

 

スポーツ振興課長            紙 田 敬 久 

 

文化課長                  花 本 秀 之 

 

       書記 教育振興課総務企画係長      三 信 裕 司 

 

       書記 教育振興課主査          大 村 寿 行 
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議      題 

三教委議第１号 三原市指定文化財の指定に係る諮問について 

三教委議第２号 令和２年度に義務教育諸学校で使用する教科用図書の選定に係る諮問 

について 

三教委議第３号 平成31年度三原市立小学校の学校評議員の委嘱について（非公開） 

三教委報第１号  県費負担教職員の任免及び懲戒その他の進退に係る内申の承認につい 

て（非公開） 
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梶山教育長 令和元年第１回定例教育委員会会議を始める。本日の議事録署名委員は，

倉橋委員と計田委員にお願いする。 

それでは，平成31年第５回定例教育委員会会議の議事録の朗読を簡潔にお願いする。 

書記（平成31年第５回定例教育委員会会議の議事録を簡潔に朗読） 

梶山教育長 議事録を承認してよろしいか。 

（一同承認） 

梶山教育長 議事録の承認については，以上である。 

 

梶山教育長 それでは，議事に入る。 

本日の議案・報告議案のうち，「三教委議第１号」と「三教委議第２号」を公開とし，

それ以外の議案は人事案件であり，公開になじまないため，非公開として審議したいと

思う。 

審議の順については，次第に沿って審議したいと思うが，よろしいか。 

（一同承認） 

梶山教育長 それでは,そのように取り扱う。 

梶山教育長 それでは，「三教委議第１号」について事務局から説明願いたい。 

花本文化課長 三教委議第１号「三原市指定文化財の指定に係る諮問について」説明す

る。三原市文化財保護条例第11条第１号の規定により，三原市指定文化財に指定するこ

とについて，別紙のとおり三原市文化財保護審議会へ諮問する。提案理由は，市指定文

化財の指定について，三原市文化財保護条例第11条第１号の規定により，市文化財保護

審議会への諮問をすることが必要なため，この議案を提出する。今回諮問する文化財は

２点である。「木造女神坐像・木造男神坐像」の２軀であり，もう一件は「懸仏」の２

面である。 

梶山教育長 説明を受けた。何か質問や意見はあるか。 

（なし） 

梶山教育長 以上で本件の審議を終わり，採決に移る。「三教委議第１号」について，

原案どおり可決することに異議はないか。 

（異議なし） 

梶山教育長 全員賛成と認める。よって，「三教委議第１号」は原案どおり可決された。 

梶山教育長 それでは，「三教委議第２号」について事務局から説明願いたい。 

三村学校教育課長 三教委議第２号「令和２年度に義務教育諸学校で使用する教科用図

書の選定に係る諮問について」説明する。令和２年度に義務教育諸学校で使用する教科

用図書の選定について，別紙のとおり三原市教科用図書採択地区選定委員会に諮問する

ものである。提案理由は教科用図書を適正かつ，公正に採択するためである。次のペー

ジが選定委員会宛ての諮問である。 

梶山教育長 説明を受けた。何か質問や意見はあるか。 

計田委員 教科書選定で適正かつ，公正に採択するために２点ほどお願いする。まず，

教科書業者との接触が最近多く危険な行為であるので，選定委員や調査員を含めて，厳

しく指導してほしい。２点目は適正かつ公正にするためにも，選定委員や調査員から外
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部に情報が漏れないようにしてほしい。 

三村学校教育課長 ご指摘の点については，厳しくしっかりと指導し，そういったこと

がないように取り組んでまいりたい。 

梶山教育長 以上で本件の審議を終わり，採決に移る。「三教委議第２号」について，

原案どおり可決することに異議はないか。 

（異議なし） 

梶山教育長 全員賛成と認める。よって，「三教委議第２号」は原案どおり可決された。 

梶山教育長 ここから非公開にて審議する。 

（非公開案件審議後） 

 

梶山教育長 以上で第１回定例教育委員会会議を終了する。 

16時40分 教育委員会会議終了 

傍聴者なし 


